

Cuba célèbre le 61e anniversaire des troupes de gardes-frontières



La Havane, 5 mars (RHC) Mardi, Roberto Morales Ojeda, membre du Bureau politique et secrétaire à l'Organisation du Comité central du Parti communiste de Cuba, a félicité les membres des Troupes de gardes-frontières, à l'occasion du 61e anniversaire de la fondation de ce corps, qui dépend du ministère de l'Intérieur (Minint).

Dans son compte rendu sur X, Morales Ojeda a exprimé son admiration et son respect pour les femmes et les hommes qui protègent les frontières de la patrie, et a souligné le dévouement de ces combattants dans l'accomplissement de leur mission pour assurer la paix et la sécurité du peuple.

Les troupes de gardes-frontières, déployées en détachements le long des côtes cubaines, sont nées de la Section de lutte anti-pirate au printemps 1963, avec une structure, des moyens et des forces

appartenant aux Forces armées révolutionnaires, et à partir de mai 1964, elles ont été subordonnées au Minint, sous le nom de Département de surveillance des ports et des côtes.

Le niveau de performance et de préparation de ces forces a commencé par la création de cours de base sur la plage de La Herradura à Pinar del Río, pour les troupes terrestres, et sur la rivière Almendares pour les troupes navales, et a augmenté avec les unités de surface de la marine révolutionnaire, telles que les gardes-côtes et le service de surveillance interne.

Les gardes-côtes sont chargés de diriger, d'organiser et d'exécuter la surveillance, la protection et la défense des espaces maritimes et de la bande côtière, avec des forces équipées, des techniques spéciales, des armes, des ressources terrestres, navales et aériennes (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/349013-cuba-celebre-le-61e-anniversaire-des-troupes-de-gardes-frontieres>



Radio Habana Cuba